

26 de enero de 2022



Espacio habilitado en el Aeropuerto con motivo del Día de la Educación Ambiental. / Aena

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote celebra el Día Mundial de la Educación Ambiental con una exposición informativa

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote acoge una exposición informativa con motivo de la celebración del Día Mundial de la Educación Ambiental. El objetivo de esta actividad, que se lleva a cabo en las dos terminales, es ofrecer a los pasajeros y usuarios información sobre algunas de las medidas que se aplican en el Aeropuerto en materia de sostenibilidad, como el uso de energías renovables, la introducción de tecnologías que favorecen la eficiencia energética, el ahorro de agua y la depuración y control de vertidos, así como sobre los “aterrizajes verdes”.

Todos estos aspectos de la gestión aeroportuaria sostenible se divulgan en el Aula Ambiental del aeropuerto lanzaroteño, donde también pueden encontrarse contenidos relacionados con la Reserva de la Biosfera y Geoparques, entidades con las que Aena mantiene una colaboración desde hace años y que participan, asimismo, en este Día Mundial de la Educación Ambiental.

La celebración del Día Mundial de la Educación Ambiental busca concienciar y sensibilizar a la población sobre la importancia que tiene el respeto al medioambiente, con el fin de conservarlo y de garantizar su equilibrio presente y futuro, así como sembrar actitudes y valores que promuevan el uso racional de los recursos, para lograr así un desarrollo adecuado y sostenible.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad si necesidad de citar fuentes.

Tel. 922 635 690 – 928 579 314 canariaspress@aena.es www.aena.es www.infocovidaena.es

 @aena